

DVGW

## Präsidium bestellt neuen Vorstand

**[11.09.2015] Alexandra Ernst übernimmt zum 1. Oktober das Präsidium des Deutschen Vereins des Gas- und Wasserfaches (DVGW).**

Das Präsidium des Deutschen Vereins des Gas- und Wasserfaches (DVGW) hat am Mittwoch (9. September 2015) auf seiner außerordentlichen Sitzung in Bonn Alexandra Ernst als neuen hauptamtlichen kaufmännischen Vorstand des DVGW bestellt. Wie der DVGW mitteilt, übernimmt Ernst in dieser erstmals besetzten Position ab dem 1. Oktober 2015 sowohl die kaufmännische als auch die produkt- und dienstleistungsbezogene Führung der DVGW-Gruppe. „Mit Alexandra Ernst haben wir eine ausgewiesene Expertin der Energiewirtschaft für uns gewinnen können. Ihre Kompetenz beim Aufbau neuer Geschäftsfelder sowie bei der Produkt- und Technologieentwicklung hat sie vielfach unter Beweis gestellt“, sagt DVGW-Präsident Dietmar Bückemeyer. Alexandra Ernst kommt von der juwi-Gruppe in Wörrstadt, einem weltweit agierenden Unternehmen im Bereich der erneuerbaren Energien. Dort war die Diplom-Volkswirtin seit dem Jahr 2013 Geschäftsführerin des Unternehmens juwi Service & Solutions und von 2010 bis Ende 2012 Geschäftsführerin von juwi Research & Development.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Alexandra Ernst, DVGW